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 結 果 

 

２ 協議事項 

 

 

（１）令和２年度定期人事異動内申（案）の承認について      承認 

   （２）扶桑町学校教育施設建設基金の設置及び監理に関する条例の一部を 

   改正する条例について                   承認 

  （３）扶桑町立小中学校における学校運営協働協議会の設置等に関する 

   規則について                       承認 

 （４）扶桑町地域学校協働活動推進員設置要綱について      承認 

   （５）扶桑町立学校管理規則の一部を改正する規則について    承認 

（６）扶桑町教育委員会事務局組織規則の一部改正について     承認 

（７）扶桑町就学援助費事務取扱要綱の一部改正について     承認 

 （８）令和２年３月定例会補正予算（追加）について       承認 

  （９）令和２年度予算の重点施策について             承認 

  （10）指定校変更について                   承認 

 （11）後援依頼について                    承認 

 （12）当面の諸課題について  

３ 連絡事項 

   （１）指定外就学について 

   （２）行事予定表について 

 
４ その他  

 

                                        

 

 

 



 

令和２年２月定例教育委員会会議録 

 

日時 令和２年２月２６日（水） 

                                                   午前１０時００分 

場所 扶桑町役場 

１ あいさつ 

 

２ 協議事項   

発言者 発言内容の要旨 
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（１）令和２年度定期人事異動内申（案）についてお願いします。 

 教育委員の皆様にはそれぞれ令和２年度人事異動について資料

をお渡ししております。資料の令和２年度定期人事異動内申（案）

を見ていただきたいと思います。この案で承認されれば、県へ提

出していきます。［資料説明］以上です。なおこの資料につきまし

ては、回収させていただきますのでよろしくお願いします。 

この人事異動（案）につきまして、ご承認いただけますでしょ

うか。 

 はい。 

次に、（２）扶桑町学校教育施設建設基金の設置及び管理に関す

る条例の一部を改正する条例についてお願いいたします。 

 別紙１をご覧ください。〔別紙１説明〕本案件につきましては、

本町は基金を設けて学校教育施設の整備を進めております。学校

教育施設建設の次に事業及び建設に伴う設備整備並びに維持補修

を加え、今後、設備整備並びに維持補修ができるように範囲を拡

げます。具体的には、来年度におきましては学校施設営繕工事に

基金を充当することを考えております。以上です。 

扶桑町学校教育施設建設基金の設置及び管理に関する条例の一

部を改正する条例についてご質問がありましたらお願いいたしま

す。ないようですので、ご承認いただけますでしょうか。 

はい。 

次に（３）扶桑町立小中学校における学校運営協働協議会の設

置等に関する規則についてお願いいたします。 

別紙２をご覧ください。これにつきましては、別紙３で説明し

ます扶桑町地域学校協働活動推進員設置要綱と関係します。〔別紙

２説明〕内容につきましては、教育長が１０月以来議会等で説明

しております地域との連携、地域との協働活動を進めるための施
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策で、学校ごとに協議会を置くものです。  

扶桑町立小中学校における学校運営協働協議会の設置等に関す

る規則についてご質問がありましたらお願いいたします。 

学校評議員との関係はどうなりますか。 

学校評議員会を発展的に考え、協議会委員として学校評議員を

含めて考えていただければいいと思います。 

その他、ご質問がありましたらお願いします。ないようですの

で、ご承認いただけますでしょうか。 

はい。 

では、次に（４）扶桑町地域学校協働活動推進員設置要綱につ

いてお願いします。 

別紙３をご覧ください。この地域学校協働活動推進員は地域住

民等と学校との間の情報の共有を図りコーディネーターとしての

役割を担う方で学校１名程度を考えております。〔別紙３説明〕来

年度は扶桑中学校区３校で推進していきたいと考えております。 

 扶桑町地域学校協働活動推進員設置要綱についてご質問があり

ましたらお願いいたします。 

ご質問よろしかったでしょうか。ないようですので、ご承認い

ただけますでしょうか。 

 はい。 

次に（５）扶桑町立学校管理規則の一部を改正する規則につい

てお願いします。 

別紙４をご覧ください。〔別紙４説明〕体育の日がスポーツの日

に名称が変わります。学校の学期につきましては、スポーツの日

の翌日から後期となりますが、今年に限っては１０月第２日曜日

の翌日から後期が始まります。よろしくお願いします。 

 扶桑町立学校管理規則の一部を改正する規則についてご質問が

ありましたらお願いいたします。 

ご質問よろしかったでしょうか。ないようですので、ご承認い

ただけますでしょうか。 

 はい。 

 次に（６）扶桑町教育委員会事務局組織規則の一部改正につい

てお願いします。 

別紙５をご覧ください。令和２年度より教育委員会事務局が学

校教育課と生涯学習課の２課になります。〔別紙５説明〕内容につ

いては以上です。 

 扶桑町教育委員会事務局組織規則の一部改正についてご質問が
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ありましたらお願いいたします。 

ご質問よろしかったでしょうか。ないようですので、ご承認い

ただけますでしょうか。 

 はい。 

次に（７）扶桑町就学援助費事務取扱要綱の一部改正について

お願いします。 

別紙６をご覧ください。〔別紙６説明〕生活保護法で教育扶助受

給者には卒業アルバム費用を支給しています。そのため就学援助

費事務取扱要綱で教育扶助受給者には、支給しない援助費目とし

て卒業アルバムを追記するものです。以上です。 

 扶桑町就学援助費事務取扱要綱の一部改正についてご質問があ

りましたらお願いいたします。 

ご質問よろしかったでしょうか。ないようですので、ご承認い

ただけますでしょうか。 

 はい。 

次に（８）令和２年３月定例会補正予算（追加）についてお願

いします。 

学校教育からお願いします。３月定例会に向けた補正予算（追

加）にかかる説明をさせていただきます。ＧＩＧＡスクール構想

が全国的な動きになっています。これに関しては、学校の中のネ

ットワーク環境施設整備と情報端末一人１台が柱です。先ず環境

整備、次に令和２年度から５年度の４年間で情報端末一人１台整

えていく予定です。別紙１１をご覧ください。〔別紙１１説明〕 

先ず歳入であります。国庫補助金の小学校費補助金公立学校情

報通信ネットワーク環境施設整備費補助金で、２９，５３８千円

の増額になります。このＧＩＧＡスクール構想の実現に向けた公

立学校情報通信ネットワーク環境施設整備補助金の交付決定が現

在３月中旬の予定となっています。 

同じく国庫補助金の中学校費補助金公立学校情報通信ネットワ

ーク環境施設整備費補助金で、１４，８７８千円の増額になりま

す。この公立学校情報通信ネットワーク環境施設整備補助金の交

付決定も現在のところ３月中旬の予定です。 

次に町債の教育債につきましては、小学校債の柏森小学校校内

ＬＡＮ整備事業債では、８，１００千円の補正です。理由としま

しては、ＧＩＧＡスクール構想の実現に向けた公立学校情報通信

ネットワーク環境施設整備のための補正です。同じように高雄小

学校の７，６００千円、山名小学校の５，８００千円、扶桑東小
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学校の７，１００千円の補正です。また、町債の教育債である中

学校債では、扶桑中学校の７，６００千円、扶桑北中学校の６，

８００千円の補正です。 

歳出につきまして、情報通信ネットワーク環境施設整備工事費

を計上するために、校舎大規模改造事業費の工事請負費として、

小学校では、柏森小学校の１６，５５４千円、高雄小学校の１５，

５４３千円、山名小学校の１１，８８２千円、扶桑東小学校の１

４，５１３千円で小学校分５８，４９２千円の補正です。同じく、

中学校では、扶桑中学校の１５，５５０千円、扶桑北中学校の１

３，９１３千円で中学校分２９，４６３千円の補正です。学校教

育課からは以上です。 

続きまして、生涯学習課からお願いします。内容につきまして

は、総合体育館１階の第１競技場及び２階の第２競技場の天井が

特定天井、いわゆるつり天井の構造になっておりまして、耐震の

関係で改修工事が必要になりました。令和２年度における緊急防

災・減災事業を予定している予算の活用のため、３月定例会に改

修工事設計業務委託料６，０５０千円の補正をあげました。４月

から設計工事に入り、工事に入ります。工事時期は令和２年につ

きましては既に各種大会等のスケジュールが入っているため、令

和３年の体育館の使用が空いている２月以降から工事に入り、今

回は設計費用の補正です。 

 令和２年３月定例会補正予算（追加）についてご質問がありま

したらお願いいたします。 

ご質問よろしかったでしょうか。ないようですので、ご承認い

ただけますでしょうか。 

 はい。 

次に（９）令和２年度予算の重点施策についてお願いします。 

 令和２年度扶桑町重点施策（事業）になります。［別紙７説明］

リーディングプランとして掲げている「子育て」では、小中学校

のエアコン整備、ＩＣＴ教育の推進ということでＧＩＧＡスクー

ル構想の実現、「都市整備」で公共施設長寿命化計画の策定で総合

体育館の特定天井改修工事などが含まれています。教育委員会に

関連するものといたしまして、基本目標に「みんなで“学び育む”

次世代と豊かな心を育むまちづくり」を掲げています。学校教育

課では、私学助成事業費として１０６，７７８千円、地域学習活

動支援事業費として土曜教室の実施２，０６９千円、学校運営協

議会事業費として１，１０３千円で、主に学校運営協働協議会委
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員や地域学校協働活動推進員の報酬及び費用弁償や謝金等です。 

 生涯学習課では、図書整備運営費（臨時）として図書館システ

ムの更新に伴う５，２５７千円、図書館活動費（臨時）として閉

架書庫移動棚の老朽化に伴う改修工事３，７８１千円、学習等供

用施設管理運営費（臨時）として建築後４５年が経過する山名学

供劣化状況についての調査３９６千円、負担金補助及び交付金と

してチャレンジデー実行委員会に補助金の交付１３５千円、総合

体育館管理費（臨時）として体育館玄関屋根の改修工事２，２７

０千円です。 

ご質問よろしかったでしょうか。 

施設の劣化状況調査をされると言うことは、建て替えなども考

えられていますか。 

結果次第ですが、建て替えは現状では考えていません。 

水害などでは学校を避難所として考えられていますが、洪水な

どでは高さが必要なため、もし建て替えるなら公共施設である学

供も避難所としての考えもあるかなと思い質問しました。 

他にご質問はありますか。ないようですので、ご承認いただけ

ますでしょうか。 

 はい。 

次に（10）指定校変更についてお願いします。 

別紙８をご覧ください。お一人の方から指定校変更の申請が出

ております。［別紙８説明］、校長先生からも引き続き本校に通学

することが教育的配慮をともなった適切な措置と考えるという意

見書が出されております。よろしくお願いします。 

ただ今指定校変更についての説明がありましたが、何かご質問

はありますでしょうか。ないようですので、（１）指定校変更につ

いてご承認いただけますでしょうか。 

はい。 

 続きまして（11）後援依頼についてお願いします。 

新規の申請１案件出ています。①2020 国立ボリショイサーカス

夏休み名古屋公演についての申請が出ております。［①の説明］ 

後援依頼について説明がありました。ご質問はありますか。な

いようですのでご承認いただけますでしょうか。 

 はい。 

 次に（４）当面の諸課題についてお願いいたします。 

 先ず、学校運営協働協議会について、先ほど説明がありました

ように学校運営協働協議会の設置等に関する規則と地域学校協働



活動推進員設置要綱策定の規則にしたがってスタートします。 

 人事の内申につきましてただ今教育委員の皆様に承認されまし

たので早速報告をさせていただきます。 

 次に学校教育についてお願いします。今、新型コロナウイルス

に関する話題がありまして、関係者の皆さんと検討しました。中

学校の卒業式につきましては来賓の出席を控えさせていただきま

す。教育委員の皆様も出席しません。よろしかったでしょうか。（承

認）なお小学校の卒業式につきましては、今後の動きを見ながら

検討していきたいと思います。（承認）今後の動きに関して教育委

員の皆様にもご承認いただきましたので、今後は、国や県からの

要請等で緊急の動きがあると思いますので文書等で示したいと思

います。新型コロナウイルスに関しての対応につきまして、本日

示させていただきましたことを午後の定例校長会で示させていた

だきます。 

 関連して生涯学習では、新型コロナウイルス感染症予防対策の

ため、２月１９日に各種行事（第２９回ソフトバレーボール大会、

令和元年度災害対策訓練、第２回ミステリーウォーク）の中止を

決定しました。 

 報告・連絡ですが、１月２４日（金）に多治見図書館に視察に

行ってきました。また、いじめ専門委員会１月２７日（月）商工

会館で開催しました。教育総合会議を５月開催予定しております。

この会議は、平成２７年４月に施行の扶桑町教育大綱が施行期間

５年を経過しますので、この教育大綱の見直しです。教育委員の

皆さんもご出席していただき協議していただく会議です。よろし

くお願いします。 

 続きまして、市町村教育委員会教育長研修会の報告をさせてい

ただきます。事務局長からは、①ＧＩＧＡスクール構想 ②愛知

県の体力運動調査結果 ③交通事故防止 ④感染症予防 ⑤愛知

の教育ビジョン ⑥高校入試について、学校教育部長からは、①

令和２年度の予算案（スクールロイヤーの配置や英語専科や専科

の増員）が示され、他に県立高校教育推進、特別支援教育や聾学

校通学区変更、地域学校協働活動、自殺予防などについて、最後

に次長兼管理部長から、①給特法の一部改正 ②職員定数 ③労

働安全衛生管理体制についての説明がありました。 

 また、プログラミング教育推進とそのためのＩＣＴ環境整備に

ついて、文部科学省初等教育視学委員中川氏から研修を受けまし

た。内容は、ソサイエテイ 5.0時代の子供たちの生きる力として



ＩＣＴを道具として活用し、情報を正しくインプットしアウトプ

ットできる力を育てる。日本は、デジタル的な読解力がついてな

い。それはＩＣＴ環境整備が、義務教育に届いていないというこ

とから、ＧＩＧＡスクール構想につながるということが強調され

ました。 

 私からは以上です。 

 

３ 連絡事項 

発言者 発言内容の要旨 

指 導 主 事

教育次長 

 

 

 

 

 

指導主事 

教育次長及び

各課長      

 それでは連絡事項、（１）指定外就学についてお願いします。 

別紙９をお願いします。［別紙９説明］私立小中学校へ就学する届出

がありましたので報告いたします。学校教育法施行令第９条で区域外就

学等の中で市町村が指定する以外の中学校へ入学させる時は、市町村教

育委員会へ届出を出さなければならないとあります。２月２５日現在、

進学先１０校１５名の保護者から届出がありましたので報告します。ち

なみに昨年は２０名の進学先１１校、一昨年は１０名の５校でした。 

次に（２）行事予定表についてお願いします。 

別紙１０をご覧ください。［別紙１０説明の中で、「第２９回町民ソフ

トバレーボール大会」「令和元年度災害対策訓練」「ミステリーウォーク」

の中止が報告されました。また、文化会館長より各種イベントについて

調整中の報告がありました。］ 

 

４ その他 

発言者 発言の要旨 

指導主事 

 

 その他、連絡等はありますでしょうか。ないようですので、以上で２

月定例教育委員会を閉会します。 

 


